



CONVENIO VIDRIO Y CERÁMICA

Comunicado. Nº 4

9 de Enero de 2014

Os informamos del contenido de la reunión de negociación del Convenio del Vidrio y la Cerámica celebrada hoy.

En el transcurso de la misma, la patronal dio contestación a nuestra propuesta de clasificación profesional y unificación de tablas, realizado a la vez, una contrapropuesta, que difería sustancialmente de la presentada por la Representación Sindical, tanto en el fondo, como en la forma de aborda la tabla única y los salarios de los nuevas incorporaciones en las empresas del sector.

Tras una amplia exposición de las partes y un intenso debate, se llego al acuerdo de continuar las partes trabajando en la búsqueda de alternativas que permitan llegar a un acuerdo que tanto los Sindicatos como la Patronal, consideramos trascendental para el futuro del Sector y del propio Convenio Sectorial.

La próxima reunión tendrá lugar el día 6 de febrero de 2014.

Os seguiremos informando,